
令和３年度 上田市立神川小学校 学校評価 （学校関係者評価）

学校教育目標 重点目標（中・長期的目標） 学校運営委員会において、１２名の委員の皆様からいただいたご意見をまとめ、

ホームページに掲載させていただきました。

１ 自ら考え，友と協働し合って問題を解決する子ども いただいたご意見は全職員で共通理解を図りました。今後の取り組みにいかし

てまいります。

２ 友と認め合い,支え合って,互いを大切にし合う子ども

◇評価について◇

３ 自ら心身の健康を求め、目標に向かって Ａ：たいへんよい Ｂ：どちらかといえばよい

がんばりぬく子ども Ｃ：どちらかといえばあまりよくない Ｄ：よくない

今年度の重点目標 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 成 果 ・ 課 題 等

・大変優れた活動に取り組んでいる。子どもたちののびのびと
① 関わり合って考える子 ３ ３ ０ ０ した姿が好ましい。

・コロナ禍で、子どもたちはがんばっていると思う。
・地区の子どもたちに声かけをすると元気な声が返ってくる。
にこっと笑って返事をしてくれる子もいて元気をもらってい

② すすんであいさつする子 ６ ２ ０ ０ る。
・２～３年前よりあいさつをする子が増えている。地域全体で
あいさつ運動等を考える必要がある。

・思い切って実践してほしい。
③ 元気に身体をきたえる子 ４ ２ ０ ０ ・わかり易く取り組みが常態化している。

領域 対象 評価項目 評価の観点 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 成果や課題等のご意見

授業導入の工夫 ①子どもたちが一時間の見通しをもつことが ・学校教育に関する情報は、学校だより「神川っ子」で知ることが

できているか。 ３ ２ ０ ０ でき、参考にしている。校長先生の話が大変役に立っている。こ

学 ②子どもたちは興味関心をもって授業に臨め れからも児童一人一人の個性を尊重し、よいところは大いに誉め

ているか。 たたえ、心の優しい子どもを育ててほしい。

習

教 授業展開の工夫 ③子どもの意欲・意識を大切にした授業を行 ・新型コロナの感染が危ぶまれる中、誠意をもって学校運営に取り

指 っているか。 ４ ３ ０ ０ 組んでいる。

④体験活動や操作活動等の五感を働かせる活 ・先生方の子どもたちへの接し方や取り組み方等、クラブの活動状

導 動を位置づけているか。 況や、子どもたちの話などからも充実していると感じている。

育 授業終末の充実 ⑤自分の学びをふり返ったり、友達の学びを ２ ４ ０ ０ ・コロナ禍で先生方がいろいろ工夫され、子どもたちの学習意欲を

認め合ったりする場を設けているか。 なくさないように取り組んでいる。

生 あいさつが響き ⑥あいさつの声が校内・校外で響き合う学校 ４ ２ ０ ０ ・それぞれの努力により概ね良好となっている。さらに向上させる

活 合う に向けて取り組んでいるか。 ためには、きめ細やかな課題・問題点を抽出しての共通理解と改

活 指 善意識の向上が必要である。また、地域ぐるみの取り組みも必要

導 早期発見早期対 ⑦学年・学校として、職員が連携して子ども ３ ２ ０ ０ なので、神川小ＣＳ運営委員会も大いに活用されたい。

応の生徒指導 達の課題に取り組んでいるか。

・学校だよりにより学校の動きを理解している。

学級づくり・仲 ⑧道徳や特別活動の時間で、子どもと教師間

動 学 間づくり ・子どもと子ども間の信頼関係を構築する ・学習支援に入って６年目になるが、子どもたちの授業態度は従来

活動が行われているか。 に比べ落ち着いている。コロナの影響で子どもたちと接する機会

級 ⑨子どもが自分を見つめ直したり所属感を高 が少なくなってしまい残念である。

めたりできるような相談・面接活動を行っ ５ １ ０ ０

経 ているか。 ・コロナ感染の拡大の中で大変かと思う。行事等１回中止すると複

⑩体の成長に目を向けたり、積極的に体を動 数年何もできなくなる。小学校での思い出も少なくなる。コロナ

営 かしたりするような環境づくりや子どもた と共存する時代になったのかと思う。十分注意をしながら、でき

ちへの働きかけを行っているか。 るだけ実践することを望む。

地 適切な情報発信 ⑪学校・学年・学級の指導方針や様子につい ・４年の外国語活動を筆頭として、３．４年の国語、５．６年の総

て、学級懇談会やお便り、ＨＰなどでわか ６ １ ０ ０ 合など、子どもの意欲を引き出したり、必要感を引き出したりす

学 域 りやすく伝えているか。 る活動が印象に残った。

と ＰＴＡとの協力 ⑫ＰＴＡと協力しながら、よりよい学習活動 ・学校だより、学級通信をきちんと出していただいているおかげで

校 や学習環境作りをめざした活動が行われて ４ １ ０ ０ 学校が伝えたいこと、子どもが今置かれている状況がよくわかっ

の いるか。 た。

運 連 地域との交流 ⑬神川小ボランティア・学習ボランティアの

運営がスムーズに行われているか。 ４ １ １ ０

携

営 ＊表の数字は、それぞれ評価してくださった運営委員の方の人数

研 授業改善の研修 ⑭｢明日もきたくなる学校」の具現に向け、、 です。

授業力向上のための研究や研修が実践でき ２ ３ ０ ０

修 ているか。

今年度も新型コロナウイルスの影響を受け、例年と同じような学習や活動を行うことが難しい１年でした。しかし、予防をしっかり行ったり、内容や方法を工夫し

たりしながら、最善の方法を検討し、できる範囲で実施してまいりました。

また、授業力向上に向けて、職員間で学び合い、研修を深めることにも努めてまいりました。今年度から導入された一人１台端末の活用についても、研修や実践を

重ねてまいりました。未来を生きていく子どもたちにとって必要な力を育てていきたいと思います。

子どもたちが安心して主体的に学ぶ教室づくりが行えるよう、これからも努めてまいります。地域の皆様、保護者の皆様、１年間、ありがとうございました。
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